



Je vendais de l'alimentaire, et pourtant, j'avais tellement l'impression de ne pas nourrir les gens ! - J'avais 23 ans. J'étais en train de me former pour diriger un supermarché Aujourd'hui, il nourrit les gens autrement car il aime vraiment les autres. Pascal Portoukalian est venu nous en parler sur le plateau de TchatAvecNath.

Une émission à découvrir sur <http://TchatAvecNath.com> !

► IMAGINE UN TCHAT QUI TE RESSEMBLE : <https://bit.ly/3wAWn8h>

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE :

<https://topc.com/TchatavecNath>

Tchat avec Nath

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com